
Teramo. In un gesto di assoluta insensatezza politica il Sindaco
Gianguido D’Alberto ha recentemente rimosso l’assessore Valdo
di Bonaventura con un rimpasto della giunta comunale.

Alessio D’Egidio
Una mossa che rappresenta un suicido politico ed amministrativo senza precedenti. È impossibile rimanere in silenzio di
fronte a una tale aberrazione, soprattutto sapendo che, per arrivare a questa decisione, il temporeggiatore D’Alberto ha
paralizzato l’amministrazione comunale e i lavori del consiglio e delle commissioni per oltre 50 giorni. Tre mesi sprecati per
una scelta che dimostra un’assenza totale di lungimiranza politica.

Ma la mancanza di lungimiranza è evidente quando si dimentica il  passato. Tale scelta illogica può essere presa solo
ignorando, e lo dico dal banco dell’opposizione, l’impeccabile operato di Valdo di Bonaventura, elemento chiave di questa
amministrazione e pilastro del consenso cittadino. Risultante di una costante e attiva presenza sul territorio che non ha
mancato di essere notata, apprezzata e infine premiata dai cittadini. E nel “tritatutto” politico, il Sindaco ha gettato anche
l’assessore Ilaria De Sanctis, nonostante la sua comprovata esperienza e operosità. Ma chi lo consiglia? Forse i civici, di cui è
ostaggio? Oppure ha chiesto consigli al Presidente Conte, opzionando una sua futura candidatura nel Movimento 5 Stelle?
Eppure sarebbe bastato sostituire un singolo assessore, avendo garantito al precedente lo scranno aquilano: evidentemente
l’esperienza di sei anni di governo non ha portato saggezza al Sindaco D’Alberto.

Mi meraviglia ora il silenzio dei consiglieri del gruppo civico Teramo Vive, davanti ad un’operazione che ha depauperato un
serbatoio di voti e consensi, impoverendo la città di Teramo. Gianguido D’Alberto è Sindaco anche grazie alla lista Teramo
Vive, e il loro mancato intervento è una ferita sulla fiducia di tutti quei cittadini che avevano espresso il loro consenso.

È ormai chiaro che D’Alberto ha una propensione per l’attendismo, un atteggiamento che sta portando Teramo sull’orlo del
collasso amministrativo. La decisione di rimuovere Di Bonaventura, privandosi di una preziosa e riconosciuta risorsa, è solo
l’ultimo esempio di una serie di errori disastrosi per la nostra comunità e di cui presto tireremo le somme. Ad oggi, esprimo
la mia vicinanza a Valdo di Bonaventura e ad Ilaria De Sanctis, vicinanza mia e del partito di Azione, nella speranza di poter
costruire, insieme, un’alternativa valida a questo malgoverno cittadino. Inoltre invito i tre consiglieri di Teramo Vive a
passare  al  gruppo  misto  e  sedersi  in  opposizione,  per  rispettare,  finalmente,  quei  2111  teramani  che  hanno  permesso  il
Gianguido bis.

 

Alessio D’Egidio
Segretario Provinciale di Teramo in Azione
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Teramo. “..di Concerto con la Costituzione” è il titolo della serata
organizzata da Lectus e dall’associazione Volée con il patrocinio e
la collaborazione della Prefettura di Teramo e la partecipazione
della società “Riccitelli”.

LECTUS di Concerto con la Costituzione apre la corte interna della Prefettura

A  interpretare  lo  spirito  della  Costituzione  Italiana  il  pensiero  di  un  artista,  Roberto  Benigni,  e  quello  del  massimo
rappresentante istituzionale del Paese, il Presidente Mattarella.

“..di Concerto con la Costituzione” è il titolo della serata organizzata da Lectus e dall’associazione Volée con il patrocinio e la
collaborazione della Prefettura di Teramo e la partecipazione della società “Riccitelli”.

Il 23 giugno alle ore 21 si spalancano le porte della corte del Palazzo di Governo di Teramo per ascoltare due letture
sceniche: l’intervento del Presidente della Repubblica in occasione dell’incontro con i Prefetti e i consiglieri di prefettura di
prima nomina che si è svolto il 20 ottobre del 2023 e il monologo sulla Costituzione di Roberto Benigni recitato dal palco
dell’Ariston durante il Festival di Sanremo dello scorso anno.

Due timbri di racconto, due voci, due testimonianze anche molto diverse fra loro: a interpretare il discorso del presidente
Mattarella  sarà  la  dirigente  scolastica  Manuela  Divisi  mentre  il  monologo  di  Benigni  sarà  affidato  al  giornalista  Antonio
Paolini.

“Al pianoforte il Maestro Franco Di Donatantonio con una suite originale – dichiara il direttore artistico Renato Pilogallo – farà
da sottofondo alla trama del racconto e alle suggestioni che questo intende evocare e che, in definitiva, richiamano i valori
fondativi della Storia del Paese e quei doveri di cittadinanza cui siamo chiamati per sostenere e difendere il quadro dei diritti
individuali e collettivi che i padri costituenti ci hanno trasmesso e affidato in consegna”.

Conduce la serata la giornalista Pina Manente, fra gli ideatori del progetto Lectus.

A fare gli onori di casa il prefetto Fabrizio Stelo e i suoi collaboratori al quale vanno i sentiti ringraziamenti degli organizzatori
per la disponibilità e la partecipazione non scontata al progetto.
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Nella tarda mattinata di oggi due squadre di vigili del fuoco dei
Distaccamenti di Nereto e Roseto degli Abruzzi sono intervenute a
Tortoreto Alto, per un incendio che ha interessato un’area di circa
un ettaro di sterpaglie ed uliveto.
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Nell’area sono presenti alcune abitazioni isolate e un condominio che sono stati protetti dai vigili del fuoco intervenuti sul
posto con due autopompe, due fuoristrada con modulo antincendio e un’autobotte del Comando di Teramo. Sul luogo
dell’intervento  ha operato  anche un elicottero  del  Reparto  Volo  di  Pescara  che ha effettuato  la  perlustrazione aerea della
zona interessata dall’incendio. Al termine delle oprazioni di spegnimento è stata effettuata la bonifica dell’area incendiata.
Sul posto sono intervenuti anche i Carabieri di Alba Adriatica e la Polizia locale di Tortoreto.

Stamattina i  vigili  del fuoco del Distaccamento di Roseto degli
Abruzzi  hanno  effettuato  un  intervento  in  via  Don  Sturzo  a  Villa
Rosa di Martinsicuro per la rimozione di un albero caduto su una
pubblica via.
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Un pino marittimo alto circa 20 metri si è abbattuto su tre auto in sosta. Fortunatamente in quel momento non transitavano
persone e pertanto non si sono registrati particolari danni se non alle auto coinvolte. I vigili del fuoco, appena giunti sul
posto, hanno lavorato per mettere in sicurezza l’area, lasciando le operazioni di taglio e rimozione dell’albero caduto al
personale del reparto manutentivo del comune di Martinsicuro, dovendosi recare urgentemente a Tortoreto Alto dove si è
verificato un incendio di sterpaglie nei pressi di alcuni edifici di civile abitazione.

New York. Quel felice incontro tra Rurabilandia e il collega Dom
Serafini
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Nella  foto  da  s.  a  d.:  Giulia  Palestini,  Andrea  Di  Stefano,  Vanessa  Ciccotti
(operatrice),  Luigi  Sciamanna,  Luciano Filiani  (dir.  Rurabilandia),  Alessandra Di
Febbo (operatrice), Simona Spizzirri.

A PRETURO LA PRESENTAZIONE DEL LIBRO DI ANGELO DE NICOLA
“IL PRIMO GIUBILEO DELLA STORIA”

Si terrà sabato prossimo 22 giugno, alle ore 18 presso il Centro Polifunzionale in via Vittorio De Sica a Cese di Preturo,
l’ottava presentazione del nuovo libro di Angelo De Nicola, “Il Primo Giubileo della Storia” (One Group Edizioni), promossa
dal locale Centro Servizi Anziani.

Alla presentazione multimediale con immagini e video, interverranno con l’autore, Fulgo Graziosipresidente del Csa e
l’editrice  Francesca  Pompa,  presidente  Edizioni  One  Group.  Le  letture  saranno  affidate,  come  di  consueto,  a  Sabrina
Giangrande, giornalista.
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IL LIBRO

L’epocale pellegrinaggio di Papa Francesco, il 28 agosto del 2022, per aprire la Porta Santa della basilica di Santa Maria di
Collemaggio ha finalmente rimesso al posto che merita nella Storia quel “povero cristiano” di Celestino V. Ed ha elevato la
Perdonanza Celestiniana, già Patrimonio Immateriale dell’Umanità, a risorsa fondamentale anche della Chiesa quale “primo
Giubileo della storia”, promuovendo la città dell’Aquila a “Capitale del Perdono”. Altro che “colui che fece per viltade il gran
rifiuto” (Papa Celestino V)! Altro che la “più elegante delle sagre” (la Perdonanza)!

Ma cosa è la Perdonanza? Perché è il primo Giubileo della Storia? Perché è una festa laica? Perché Papa Celestino V è un
eroe e non un vigliacco? Perché il tema del perdono, anche in senso laico, è così attuale?

Soprattutto a tali interrogativi vuole cercare di rispondere questo volume. Una sorta di “guida” divulgativa agile e veloce,
per avere una visione a volo d’uccello di questioni secolari, complicate, dibattute, alcune ancora irrisolte.

L’Aquila, lì 19 giugno 2024

Teramo. Fse, opposizione all’alimentazione dei dati antecedenti al
19 maggio 2020
 

Scade il 30 giugno il termine per  opporsi all’alimentazione del Fascicolo Sanitario Elettronico con dati e
documenti digitali  sanitari generati da eventi clinici riferiti  alle prestazioni erogate dal Servizio sanitario
nazionale fino al 18 maggio 2020.

Infatti per incrementare l’alimentazione del Fascicolo sanitario elettronico (Fse), l’articolo 11 del decreto legge  n° 34/2020
ha previsto che, a decorrere dalla data di pubblicazione del decreto (19 maggio 2020), il caricamento dei dati sul Fse
avvenga in maniera automatica, con conseguente eliminazione del “consenso all’alimentazione” previsto dalla normativa
precedente.

Per i dati e i documenti sanitari generati da eventi clinici antecedenti al 19 maggio 2020 l’assistito può esercitare il diritto di
opporsi all’alimentazione del Fse tramite il servizio on line “Fse – Opposizione al pregresso”.

Per esprimere l’ eventuale opposizione è disponibile una specifica funzionalità nell’area riservata del portale del Sistema Ts
(www.sistemats.it), alla quale potrà accedere con la propria identità digitale (Spid, Cie e Cns-Ts), oppure con i dati della sua
tessera sanitaria o con i dati del suo codice Stp. In alternativa può recarsi allo sportello Cup della Asl di Teramo, ed opporsi
alla alimentazione automatica del Fse. Gli operatori della Asl di Teramo acquisiscono preliminarmente la delega, attraverso
la sottoscrizione del modulo pubblicato sul portale del Sistema Tessera Sanitaria (www.sistemats.it) e sulla home page della
Asl. Infine,  se esprime l’opposizione, il cittadino ha anche il diritto a revocarla entro la scadenza del 30 giugno prossimo.

Teramo  Prefettura:  pubblicità  della  situazione  patrimoniale  e
reddituale dei titolari di cariche direttive – anno 2023 – modalità
di consultazione
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Si informa che presso questa Prefettura è consultabile il Supplemento al Bollettino relativo all’anno
2023 (redditi 2022), redatto dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri in attuazione della legge 5
luglio 1982, n. 441, concernente le dichiarazioni patrimoniali e reddituali dei titolari di cariche
direttive di cui all’art. 12 della predetta legge.
La consultazione potrà essere effettuata dagli aventi diritto – tutti i cittadini iscritti nelle liste elettorali
per le elezioni della Camera dei deputati – presso l’Ufficio di Gabinetto della Prefettura, previo
appuntamento.

Torna il raduno delle rosse di Maranello in provincia di Teramo.
Conferenza Stampa sabato, 22 giugno, ore 10, sala consiliare del
Comune di Neret

 Nereto (TE). Sabato, 22 giugno, alle ore 10, presso la sala consiliare del Comune di Nereto, si svolgerà la conferenza stampa
di presentazione della giornata dedicata alle rosse di Maranello con il 21° memorial automobilistico “Abramo Guercioni” e il
2° memorial “Elisa Pompa”. Il tradizionale evento motoristico vibratiano è stato organizzato dalla Scuderia Club “Cuore
Rosso Villarosa”. Saranno presenti: Daniele Laurenzi, Sindaco del Comune di Nereto; Fiorella Iachini, Assessore; Piero Di
Felice,  coordinatore  dell’evento;  Dino  Natali,  presidente  della  scuderia;  Riccardo  Guercioni,  Vice  e  figlio  del  compianto
Abramo Guercioni; Mario Mercia, consigliere della scuderia e compagno di Elisa Pompa; Fabrizio Roccetti, della protezione
civile di di Sant’Egidio alla Vibrata. L’evento motoristico, che toccherà i comuni di Martinsicuro, Sant’Omero e Nereto, si
svolgerà domenica 30 giugno.
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Ferrari – Paialunga Floriano su F208

Il direttivo
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Sant’Egidio alla Vibrata

Elisa Pompa, il ricordo

Ferrari timbro a Nereto
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Ferrari equipaggio rosa sorelle Di Felice

Ferrari. Visita nella cantina

Musica e solidarietà, Artualità dona 2.400 euro all’AIPD di Teramo.
Dopo il Teramo Rock Festival si consolida il connubio tra le realtà
locali nel nome dell’inclusione
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Dal connubio fra musica, territorio e solidarietà nascono buoni frutti. È quanto accaduto presso il campetto della De Jacobis
del Quartiere Gammarana a Teramo, dove le associazioni Artualità e Gamma Cup hanno incontrato i  vertici  dell’AIPD
(Associazione Italiana Persone Down) di Teramo per donare loro ben 2.400 euro.
“è questa una iniziativa– spiega meglio il presidente di Artualità Graziano Roila – che parte da lontano. Fra le attività portate
avanti dalla nostra associazione, infatti, lo scorso anno è nata l’idea di realizzare in città il primo Teramo Rock Festival: una
vetrina  per  giovanissimi  musicisti,  ma  anche  per  meno  giovani,  che  gravitano  attorno  al  mondo  musicale  aprutino.
All’interno dell’evento sono stati riservati alcuni momenti speciali nati dalla collaborazione, tra gli altri, anche con l’AIPD. Da
qui la volontà di destinare loro tale somma, perché questo connubio diventi sempre più stretto”.
Grande  la  soddisfazione  di  Emidio  Agostinelli,  presidente  dell’Associazione  Italiana  Persone  Down  di  Termo  che  ha
ringraziato Artualità per l’importante donazione, “una cifra fondamentale per i nostri ragazzi, perché permetterà loro di
andare avanti nelle loro attività dedicate al teatro, al disegno e a tutto quanto necessario per garantire autonomia e
l’opportunità di entrare a pieno diritto nella società”.
“Nelle giornate dedicate all’evento rock aprutino, infatti – aggiunge in proposito Rolia – i ragazzi dell’associazione sono stati
coinvolti nell’organizzazione della manifestazione, alla quale hanno fornito un fantastico contributo, ma non solo. Alcuni si
sono anche esibiti, nella convinzione che la vera inclusione passi anche dal palco e dalla possibilità data di mettersi in
gioco”.
Appuntamento, dunque, alla seconda edizione del Teramo Rock Festival, momento unico di musica, di vita e di inclusione,
per una grande festa collettiva all’insegna del divertimento e della solidarietà.
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